
VERBALE N. l 
L'anno 2019 il giorno 09 del mese di settembre alle ore 12.00 nei locali della Direzione Didattica "F.S. 

Cavallari" si riunisce il Consiglio di Circolo per discutere i seguenti punti aii'O.d.g.: 

1. lettura e Approvazione Verbale Seduta Precedente; 
2. Insediamento D.S; 
3. Surroga componente docente trasferito; 
4. Calendario scolastico; 
3. Eventuale convenzione con UNIPA; 
&. Comunicazione awio lavori plesso Giafar. 

Sono presenti alla riunione: la D.S. prof.ssa M. Maniscalco; per la componente genitori le sigg. Accardi 1., 

Cardella M.R., Caso E., Giglio L., lnzerillo A., Napoli A., Patti E. e Ribaudo L.; per la componente docenti sono 

presenti le ins.ti Arato D., Bono D., Fernandez P., lncandela C., Lombardo M.G., Russo Giovanna, Russo Giuseppina 

e Sorce G.; per la componente ATA il sig. Gulotta. 

Nessuno Risulta assente 

Presiede la seduta la sig. lnzerillo; funge da segretario l'ins. Arato D. e, constato il numero legale per la validità 
dell'adunanza, si dichiara aperta la seduta. 

•punto aii'O.d.g.: L'ins. Arato D. procede alla lettura del verbale della seduta precedente con successiva 
approvazione, con delibera n•t . 

12•punto aii'O.d.g.:. Si insedia la Dirigente scolastica, prof.ssa Maniscalco Margherita, che porge il proprio saluto 
a tutti i Consiglieri ed esprime la propria compiacenza per l'incarico dirigenziale affidatole daii'USR Sicilia presso 
la D.D. "F. S. Cavallari".ll C.C. prende atto dell'insediamento della D.S. Margherita Maniscalco. 

3• nto aii'O.d.g.: A seguito del trasferimento dell'insegnante Scrima Giovanni M. presso altra scuola, si rende 
necessario procedere alla sua surroga, come previsto da norma, con il primo insegnante utile dei non eletti. Vista 
la graduatoria dei docenti stilata a seguito delle ultime elezioni, l'i ns. lncandela si trova in posizione utile per essere 
eletto membro del Consiglio d'Istituto. Il C.C. approva all'unanimità la nomina dell'ins. lncandela, quale 
componente del Consiglio d'Istituto con delibera n•2. 

~·~unto aii'O.d.g.: La D.S. presenta al Consiglio d'Istituto il calendario scolastico proposto in sede di Coll€gio dei 
docenti il 6 settembre scorso. la Scuola Primaria conferma l'inizio il12 settembre prossimo, così come previsto 
dal calendario scolastico regionale; l'ingresso sarà alle ore 8:00 per gli alunni delle classi Il, Ili, IV e V e alle ore 9:00 
per gli alunni delle classi prime. l'uscita di tutti gli alunni è fissata per le ore 12:00. Venerdì 13 settembre tutte le 
classi osserveranno l'orario 8:00/12:00. Per la settimana 16-2Ò settembre è stata avanzata la proposta oraria 
8:00/12:30; infine, dal 23 settembre l'orario sarà completo: dalle 8:00 alle 13:30 dal lunedì al giovedì e dalle 8:00 
alle 13:00 il venerdì. Per quanto riguarda la S.I. la proposta del Collegio docenti è la seguente: gli alunni 
riconfermati inizieranno il 16 settembre, con ingresso alle ore 8:15 e uscita alle ore 12:15; i nuovi iscritti 
frequenteranno invece a partire da giovedì 19. l'orario d'uscita di tutti gli alunni è fissato per le ore 12:15 fino a 
venerdì 20 settembre. Dal 23 settembre l'orario sarà completo anche per gli alunni di S.I.: tutti i giorni dalle ore 
8:00 alle ore 13:15. la D.S. informa i Consiglieri anche delle possibili sospensioni di attività didattiche nei seguenti 
giorni: 24 e 25 febbraio (in occasione del Carnevale) e l "giugno; queste giornate potranno essere recuperate in 
occasione deii'Open Day, di manifestazioni/gita, della Giornata della legalità e di "Panormus". le vacanze 
scolastiche sono quelle stabilite dalla Regione per l'a.s. 2019/20 (l •novembre, dal 23 dicembre al7 gennaio, dal9 
all4 aprile, l"maggio e 2 giugno). Il C.C. approva all'unanimità il calendario scolastico presentato dalla D.S., 
con delibera n•3. 



s•punto alrO.d.g.: La D.S. socializza ai Consiglieri quanto esposto e accolto in sede di Collegio dei docenti lo scorso 
6 settembre: richiedere la convenzione con l'Università di Palermo per accogliere tirocinanti del corso TFA. 
L'apertura verso l'Università rappresenta una grande opportunità per la scuola; potrà, infatti, favorire altre forme 
di collaborazione con la stessa e apportare sperimentazione e innovazione. Il termine ultimo per accreditare 
l'istituzione scolastica ad accogliere i tirocinanti del TFA è martedì 10 settembre 2019. Il C.C. approva all'unanimità 
la richiesta di convenzione con l'Università di Palermo al fine di ospitare studenti tirocinanti del corso TFA, con 
delibera n°4. 

6opunto aii'O.d.g.: La D.S. comunica che sono state già consegnate le chiavi del plesso da ristrutturare, sito in via 
Giafar, alla ditta che si è aggiudicata l'appalto dei lavori. La ditta si auspica di terminare i lavori nel più breve tempo 
possibile. 

La D.S. informa i Consiglieri che mercoledì 11 settembre alle ore 8:30 nel cortile del plesso Cavallari incontrerà 
i genitori delle classi prime. Considerato l'elevato numero dei genitori invitati, la D.S. non riuscirà ad 
accoglierli all'interno dell'Istituto, poiché privo di un salone. A tal proposito, la D.S. si riserva di chiedere al 
prete della chiesa S. Salvatore di poter usufruire del salone della chiesa se dovesse ripresentarsi la necessità 
di accogliere un numero considerevole di persone. 

Rispetto al cortile del plesso Cavallari, il sig. Gulotta fa presente che esso è foriero di pericoli per gli alunni 
che vi svolgono attività motoria, sia per via della pavimentazione cementizia inadeguata, che per l'esigua 
distanza fra le aiuole i cui muretti, inoltre, presentano numerose crepe, parti mancanti o disposti in modo 
irregolare. 

La sig. Giglio sottolinea, invece, il pericolo che può rappresentare lo scivolo di accesso al plesso Giafar, 
soprattutto nelle giornate di pioggia in cui aumenta il rischio di scivolare. La D.S. s'impegna a far collocare 
delle strisce antiscivolo, ma puntualizza l'importanza di regolamentare l'uscita delle classi a seconda della 
loro ubicazione; disposizione, questa, da mantenere soprattutto nelle giornate di pioggia, durante i quali è 
fatto divieto di sostare sullo scivolo. La classe non immediatamente interessata all'uscita deve attendere nel 
corridoio, all'interno dell'edificio. Ci si dovrà attenere alle disposizioni affinchè nessuno corra il rischio di 
farsi male. La D.S. assicura che lei stessa con il Responsabile S.P.P., ing. Franco, verificherà lo stato di sicurezza 
della pavimentazione del cortile e lo scivolo antistante l'ingresso del plesso Giafar. 

Rispetto all'attività motoria ad oggi si autorizzano soltanto attività statiche da svolgere all'interno delle classi. 
Tutte le attività svolte per conto del CONI nell'atrio esterno della scuola al momento sono in fase di 
valutazione; di contro, la D.S. s'impegna a trovare una modalità di convenzione con una palestra comunale 
presente in zona (palestra comunale "Sperone" sita in via XXVII maggio). 

Rispetto all'aula lnterciclo posta al Diaz Nuovo, l'ins. Lombardo propone, oltre all'elif!1inazione del battiscopa, 
l'acquisto di tappetini di gomma, che si incastrano fra loro fino a ricoprire l'intera pavimentazione (ad oggi 
inadeguata perché scivolosa), così da rendere l'aula fruibile per svolgervi te attività di ed. fisica . 

Infine, la sig. lnzerillo, infine, chiede che venga verificato lo stato di funzionamento dell'impianto di 
riscaldamento del plesso Giafar. 

Esaurita la trattazione dei punti posti all' O.d.g. la seduta è sciolta alle ore 13:30. 

Palermo, lì 9 settembre 2019 

IL PRESIDENTE 
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